

Liebe Mesenicher Klapperkinder!

Da in diesem Jahr leider das Klappern wegen Corona ausfallen müsste, haben wir uns, wie viele andere Gemeinden, etwas anderes ausgedacht.

Da wir ja nicht gemeinsam durch die Straßen ziehen können, klappert jeder von zu Hause - egal ob vor der Tür, vom Fenster oder Balkon - aus.

Natürlich können die Erwachsenen die Kinder unterstützen :-)

Die Klapperzeiten sind an Karfreitag und Samstag:

morgens um 6.30 Uhr

mittags um 11.30 Uhr

abends um 18.30 Uhr

Es wäre schön, wenn ihr alle ca 5 Minuten kräftig mitklappern würdet.

Zwischendurch wird gerufen:

morgens und abends: „Et klappert Betglock“

mittags: „Et klappert Mittisch“

Sonntags morgens klappern wir dann um 4.30 Uhr die Auferstehung  
„Steht auf, steht auf zum heiligen Grab“

Wir hoffen, dass ihr alle mitmacht und unserem liebenswerten Mesenich ein schönes und traditionelles Erleben in dieser schwierigen Situation schenkt. Vielleicht werden wir ja von vielen Erwachsenen tatkräftig unterstützt.

Leitet die Nachricht an möglichst viele Mesenicher weiter.

Wir sind gespannt und freuen uns

Bleibt gesund

Lisa und Sarah